

Sagunto, 7 marzo de 2025

José María Gómez, nombrado director de la planta de Holcim en Sagunto

Holcim España nombra a José María Gómez como director de la planta de Sagunto. Con una destacada trayectoria en la compañía, donde hasta ahora lideraba las instalaciones en Jerez de la Frontera, Gómez asume este nuevo reto con el objetivo de acelerar la estrategia del Grupo, impulsando la innovación y reforzando el compromiso con la sostenibilidad.

Licenciado en Ciencias Medioambientales por la Universidad de Castilla-La Mancha, José María Gómez cuenta con más de 15 años de experiencia en la compañía, habiendo desarrollado roles clave en áreas de producción, procesos y calidad, tanto en unidades de negocio nacionales como internacionales.

Gómez asume así el liderazgo de la planta de Sagunto que, con más de 70 años de historia en el municipio, se encuentra inmersa en un proceso de transformación integral. Un proyecto con el objetivo de optimizar sus instalaciones, sistemas y procesos para reducir su huella de carbono y ampliar su gama de soluciones sostenibles.

Entre sus proyectos más ambiciosos destaca la hoja de ruta para alcanzar las cero emisiones netas, que incluye la implantación de CO₂necta, un innovador y pionero proyecto de captura y almacenamiento de CO₂ (CCS), impulsado en colaboración con Enagás y Saggas.

Holcim

Holcim es líder mundial en soluciones de construcción innovadoras y sostenibles. Impulsados por su propósito de generar progreso para las personas y el planeta, sus 60.000 empleados tienen la misión de descarbonizar la construcción, al tiempo que mejoran el nivel de vida de todos. La compañía empodera a sus clientes en todas las regiones para construir mejor con menos, con su amplia gama de soluciones circulares y bajas en carbono, desde ECOPact hasta ECOPlanet. Con sus sistemas innovadores, desde los sistemas de cubiertas de Elevate hasta los de aislamiento de PRB, Holcim hace que los edificios durante su uso sean más sostenibles, impulsando la eficiencia energética y la rehabilitación sostenible. Con la sostenibilidad en el centro de su estrategia, Holcim se está convirtiendo en una empresa de cero emisiones netas con objetivos de 1,5°C validados por SBTi.

Más información sobre Holcim en www.holcim.com y también puede seguirnos en [LinkedIn](#).

Regístrese [aquí](#) para recibir el boletín informativo Building Progress de Holcim y siga nuestro viaje hacia un futuro de cero emisiones netas.

Acerca de Holcim España

Holcim España es miembro del Grupo Holcim, líder mundial en soluciones innovadoras y sostenibles para la construcción. Con la sostenibilidad como eje de su estrategia empresarial, la compañía apuesta por el desarrollo de materiales y soluciones de vanguardia orientados a la construcción de ciudades sostenibles y neutras en carbono.

Holcim España está formada por un equipo de más de 1.000 personas y cuenta con un operativo industrial de cinco fábricas de cemento, 23 plantas de hormigón, dos molineras de cemento, dos plantas de mortero, una planta de gestión y tratamiento de residuos, una planta dedicada la construcción industrializada, cuatro terminales de carga, dos centros de distribución y tres laboratorios dedicados a la innovación e investigación. Es la primera y

Gabinete de prensa:

Antonio Rodríguez / arodriguez@adenty.com / 620601094
Alexandra Mariño / amarino@torresycarrera.com / 636501242

única empresa del sector en obtener el doble sello "Calculo y Reduzco" del MITECO y está inmersa en la puesta en marcha de la que será la primera planta de captura de CO₂ en una fábrica de cemento en España.